令和6年6月13日付 【水道産業新聞】

W-PPPをビジネス拡大の機会

水コン協<能登地震の復旧方針調査など受託>

水コン協 ―PPPをビジネス拡大の機会に 能登地震の復旧方針調査など受託 た。 は間山会長が再任され 算について。役員選任で | や、耐震化手法、あるい | て意見交換した。また、 は事業計画についても提

タント協会(会長=間山 **丁に伴う役員の選任につ** 社員総会、理事会を開い 6日、都内で第43回定時 **皮事業報告・決算報告と** いて。報告事項は、昨年 計算書類の承認と任期満 た。決議事項は、昨年度 典・日水コン社長)は 全国上下水道コンサル は は上下水道の耐震化の遅 上げたい。今回の地震で

間山会長 力をいただき、感謝申し いては26市町で支援の協 いさつで、能登半島地震 に触れ、「会員各社にお 間山会長は、冒頭のあ

| トが耐震化の優先順位 り、予算をつければ解決 り上げられたが、背景に する問題ではなく、今 れということが大きく取 我々コンサルタンン 人材不足の問題があ 一ウォーターPPPについ 幹部に対する提案を行 として会議に参加し、 は、間山会長が常任参与 助会員参与会において い、日本下水道協会の賛 かけては、国土交通省の

る」と話した。 下水道部門の受注総額 は、対前年度比で約〇・ 案していくべきと考え 昨年度の会員各社の上

役割についてSNSや動 し、大学や高専などに対 画、リーフレットを活用 し、水コンサルタントの は、会員を対象に「働き 提案活動では、適正な工 して積極的にPRした。 方改革セミナー」を開催 事業体に対する要望と

調を維持している。

5%の増加を見込み、堅 昨年末から今年3月に の間で、能登半島地震の 日本下水道事業団幹部と 支援について意見交換し 災害復旧や、担い手確保 へ材確保・育成支援で 支援者育成講習会を実施 などの支援を行った。ま た情報伝達訓練や災害時 た、本部と支部が連携し

なった。 どと新たに7件の協定を 組合を含め595団体と 数は、一括協定に参加し 締結し、協定対象事業体 ている市町村と一部事務 は、日本水道協会本部な 災害時支援について

の第三期中期行動計画が ジョン (2015~25) 今年度は、水コン協ど

進に貢献していく。

理事が再任された。

一期の確保と予定価格の設

務や災害査定資料の作成 定、ウィークリースタン 選定などを求めた。 ス実施への協力、技術力 登半島地震の被災地に対 し、施設の被害状況調 によるコンサルタントの 災害支援関係では、 復旧に向けた設計業 と技術・品質・倫理向上 Ş 促進、協会活動の強化を き、会員の人材確保支援 最終年度となる。引き続 う、積極的に取り組んで る各施策に貢献できるよ 支援、多様な官民協働の 基本方針に、政府が進め

各支部で学校訪問や学生 を上下水道コンサルタン うための広報活動をさら ントの仕事を知ってもら 付を行うなど、特にこれ 向けにリーフレットの送 の機会と捉え、上下水道 ウォーターPPPの導入 し、上下水道コンサルタ からを担う若い世代に対 に強化していく。 一体での効率的な事業推 トの新たなビジネス拡大 官民連携に関しては、 人材確保については、 工設計社長、内田勉・専 務理事、田中吉之・常務

リジナル設計社長、片石 の継続で7件に取り組 業務」を含め昨年度から 道復旧方針に関する調査 半島地震を踏まえた下水 握および将来を見据えた る水道施設の被災状況把 ドライン改訂に係る支援 京都水道局耐震設計ガイ NJS社長、菅伸彦・オ ţ た「能登平島地震におけ 業務委託」や、 社長、細洞克己・日本水 調査検討業務」、国土交 謹也・東京設計事務所副 通省から受託した「能登 に厚生労働省から受託し 長と副会長の村上雅亮・ 小道の復旧方針に関する 役員改選では、 調査研究活動では、「東